

Pressemitteilung

Süße Überraschung vom Nikolaus Kinder des evangelischen Kindergartens werden von den Weihnachtsboten der Sparkasse mit Adventskalendern beschenkt

Emmendingen, 12. Dezember 2017



Leuchtende Kinderaugen bescherte der Besuch der „Weihnachtsboten der Sparkasse“ beim Evangelischen Kindergarten der Paulusgemeinde. Denn: Der Filialdirektor Hartmut Ott (rechts) und die Leiterin des BeratungsCenters Bürkle-Bleiche Patricia Haras (Mitte) hatten eine süße Überraschung im Gepäck. Als Dankeschön für die zahlreichen Adventskalender wurden die Weihnachtsboten von den Kindern und der Kindergarten-Leiterin Helga Reither (links) mit Weihnachtsliedern empfangen.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Patricia Brecht
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Vorstandssekretariat, Pressereferentin
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1112
patricia.brecht@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de